

ADN

Gilead promociona talento interno y nombra nuevo director de finanzas en España

La compañía farmacéutica ha designado para este cargo a Gonçalo Faria, que sustituye a Juan Peche. Faria se incorporó a Gilead hace diez años como director financiero de Portugal.

PlantaDoce
26 ene 2022 - 11:17



Gilead promociona talento de la casa. Gonçalo Faria ha sido nombrado nuevo director de finanzas de Gilead España y miembro del comité de dirección de la compañía. Faria sustituye a Juan Peche, que a partir de ahora ejercerá como director de finanzas en el área de *Mid Size Markets* de Gilead.

Faria se incorporó a Gilead hace diez años como director financiero de Portugal. Desde entonces ha colaborado activamente en varias negociaciones estratégicas de productos mientras asumía puestos de creciente responsabilidad. Su última posición fue la de director financiero de la región 2 en Europa, que incluye países como Portugal, Grecia, Turquía, Polonia y República Checa, entre otros.

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/gilead-promociona-talento-interno-y-nombra-nuevo-director-de-finanzas-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Faria estudió Económicas en la Lisbon Business School of Economics and Management y cuenta con un MBA en la Lisbon Business School. Con anterioridad a su incorporación a Gilead, trabajó como **director financiero en AstraZeneca Portugal** y en *Consumer Goods* de Cadbury Schweppes.

Gilead facturó más de 380 millones de euros en España en 2020

Peche, por su parte, entró a formar parte de Gilead en 2017 como director financiero de España y recientemente ha liderado la integración desde el punto de vista financiero de MYR GmbH (compañía alemana adquirida por Gilead enfocada al tratamiento de la hepatitis delta).

En su nuevo puesto, Peche será el responsable financiero de los *Mid Size Markets* en Europa, una estructura que agrupa 34 países. Con anterioridad a Gilead, trabajó en Grunenthal y en Bausch&Lomb donde ostentó puestos de distinta responsabilidad incluyendo el de director financiero para España y Portugal y director financiero de Western Europe, respectivamente. Peche es licenciado en Derecho y Ciencias Empresariales por la Universidad Pontificia Comillas y cuenta con un máster por el Centro de Estudios Tributarios y Económicos.

Gilead es una compañía de investigación biofarmacéutica centrada en el descubrimiento, desarrollo y comercialización de medicamentos innovadores en áreas de necesidades médicas no cubiertas. **El grupo tiene presencia en más de 35 países** de todo el mundo y su sede se encuentra en Foster City, California (Estados Unidos).

En 2020, la farmacéutica facturó en España 382,7 millones de euros, **un 13,6% más que en el ejercicio anterior**. Respecto al beneficio neto de la filial española, este se redujo a 1,24 millones de euros en 2020, frente a los 2,3 millones de euros del ejercicio anterior.